

Schaumburg-Cup geht an die SSF Obernkirchen

Bergstädter sammeln bei den Kreismeisterschaften in Bückeburg 371 Punkte / Bad Nenndorf Zweiter

Schwimmen (jp). Die Schwimm- und Sportfreunde Obernkirchen haben die Kreis- und Kreisjahrgangsmeisterschaften des Kreisschwimmverbandes Schaumburg souverän für sich entscheiden können. Mit uneinholbaren 371 Punkten in der Mannschaftswertung sicherten sie sich den von der Bückeburger Bäder GmbH gestifteten "Schaumburg-Cup".



Die Mannschaft der SSF Obernkirchen mit dem Schaumburg-Cup. Foto: jp

Der VfL Bad Nenndorf kam bei dem Wettkampf im Bückeburger Dr.-Faust-Hallenbad mit 241 Mannschafts-Punkten auf Rang zwei, gefolgt vom SC Stadthagen mit 158 Punkten. Die zum Teil krankheitsgeschwächten Gastgeber der Startgemeinschaft Schwimmen Bückeburg mussten sich mit 76 Punkten zufrieden geben.

Auch bei den Einzelleistungen waren die Bergstädter vielfach nicht zu schlagen. Die meisten Punkte sicherte den Schwimm- und Sportfreunden die erst zehnjährige Lisa Nähring, die in der Wertung ihres Jahrgangs 1994 drei Mal Gold und einmal Silber holte. Lara Baie (Jahrgang 1988) holte in sechs Disziplinen in der offenen Wertung Gold, hinzu kamen sieben erste Plätze in der jeweiligen Jahrgangswertung.

Auf das Konto von Adrian Kirsten (Jahrgang 1990) gingen vier Jahrgangsmeistertitel, auf das von Marc Illhardt (Jahrgang 1992) sechs. Lasse Härtel (Jahrgang 1988) holte einen Kreismeister- und vier Kreisjahrgangsmeistertitel.

Einmal Kreismeister und sieben Mal Kreisjahrgangsmeister lautete die Bilanz für Tanja Klapproth (Jahrgang 1991). Altmeister Marcus Reineke (Jahrgang 1969) verbuchte vier Mal Gold als Kreismeister und sieben Mal Gold in seiner Jahrgangswertung. Bei Sebastian Schefzyk (Jahrgang 1987) waren es sieben Goldene in der Jahrgangswertung, einmal Gold als Kreismeister.

Weitere Ergebnisse: Laura Schneider (Jahrgang 1995) zwei Mal Gold, Lena Stübke (Jahrgang 1993) zwei Mal Gold.

Beim VfL Bad Nenndorf waren Jaqueline Kurtz (Jahrgang 1994, 1 x Gold), Arne Kynast (Jahrgang 1993, 3 x Gold), Corinna Kynast (Jahrgang 1995, 1 x Gold), Sebastian Prusch (Jahrgang 1991, 1 x Gold), Marcel Sauberg (Jahrgang 1994, 3 x Gold), Henrik Scharf (Jahrgang 1984, 1 x Gold), Eike Schröder (Jahrgang 1991, 1 x Gold) und David Zieseniss (Jahrgang 1994, 1 x Gold) mit Jahrgangsmeistertiteln erfolgreich.

Vom SC Stadthagen verbuchten Aluska Tienh-Tien (Jahrgang 1990), Katrin Neugebauer (Jahrgang 1986), Melanie Schlossarczyk (Jahrgang 1993), Jonathan Wendt (Jahrgang 1993) und Linus Wendt (Jahrgang 1991) Goldwertungen auf Jahrgangsebene. Dabei konnte vor allem Jungtalent Jonas Kunze (Jahrgang 1995) mit gleich vier Jahrgangssiegen punkten. Jessica Kierstein (Jahrgang 1984) holte vier Mal Gold. Sören Wiegrefe (Jahrgang 1989) stand sechs Mal auf der Siegespodest, Raiko Wittstock (Jahrgang 1983) vier Mal.

Bei der SGS Bückeburg konnte Maria Heptner (Jahrgang 1993) mit drei Jahrgangsmeistertiteln punkten. Christopher Hubert (Jahrgang 1992) holte einmal Gold, Katharina Kummert (Jahrgang 1992) zwei Mal Gold, Ann-Kathrin Lipka (Jahrgang 1995) einmal Gold, Melanie Möller (Jahrgang 1986) drei

Mal Gold, Katharina Pelzing (Jahrgang 1987) fünf Mal Gold, Fabio Steckel (Jahrgang 1993) einmal Gold, Tim Warner (Jahrgang 1991) vier Mal Gold und Mareike Zwirkowski (Jahrgang 1990) vier Mal Gold.

© Schaumburger Zeitung, 02.03.2005